



山茶花

「新しい年を迎えて」

新年、明けましておめでとうございます。令和8年が始まりました。午年ということで、今年も駆け足のように、あっという間に過ぎていく一年になりそうです。だからこそ、一日一日を大切にていきたいと思います。

今年は、国際的に大きなスポーツ大会が数多く開催されます。ミラノ・コルティナ冬季オリンピックや野球のWBC、サッカーワールドカップなど、個人的にも今からワクワクしています。その中で、名古屋で開催されるアジアパラ競技大会では、太子町ふるさと親善大使であり、座位バレーボールで活躍している西家道代さんがメダル獲得を目指しておられると聞きました。応援にも力が入りそうで、楽しみにしています。

始業式では、元気な生徒の顔が見ることができ、大変嬉しく思いました。新しい年を迎え、気持ちも新たに3学期を頑張って欲しいと思います。1、2年生は、4月から一つ学年が上がります。2年生は最上級生として、1年生は上級生になることの自覚を持ち、一人一人が周囲から頼りにされる存在へと成長をして欲しいと願っています。3年生は、中学校生活が残り2か月を切りました。まずは目の前の受験に全力投球をしてください。入試本番まで貪欲に、1点、2点の積み重ねを目指した得点力UPできる受験勉強を期待しています。そして、中学校での思い出を一つでも多く作って欲しいと思っています。

14日には、2026年 前期生徒会の生徒総会を行いました。スローガンは「笑顔行動～スマイルあふれる行動を～」に決まりました。笑顔になれる行動をたくさんしていこう、という思いで決定しました。このスローガンには、「適切な言葉遣い」「感謝の言葉をたくさん伝える」「遠慮なく意見が言える環境」をつくり、笑顔が増える学校にしたいという思いがあります。2年生を中心となる学校生活が本格的にスタートします。新たな太子西中学校を築いてくれることを期待しています。

12日の「20歳のつどい」に参加しました。代表者の挨拶や参加された皆さんからの姿からは、これまで育ててくださった方々への感謝と、これから活動を誓う強い気持ちを感じられました。この学年は、最も活動を楽しみにしていた3年時が、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、行事の中止・縮小、部活動の総体中止等、悔しい思いをたくさんした学年です。それだけに、山梨県への修学旅行に行けた時には、心から喜んだことを思い出します。20歳を迎えた卒業生の皆さんには、これから的人生を存分に楽しんで欲しいと思います。コロナでの出来事も、今では遠い昔のことのように感じられます。改めて、「当たり前」が「当たり前」にできることの有難さを感じながら、今年も頑張りたいと思います。

☆当面の予定☆

1月22日現在の予定です。

【2月】

10日（火） 県内私立高校入試、新入生入学説明会
16日（月） 公立高校推薦入試、1・2年生 参観授業、学年懇談会
18日（水）～20日（金） 期末考査

【3月】

3日（火） 3年生 給食終了
6日（金） 3年生送る会
12日（木） 公立高校学力検査
13日（金） 1、2年生 給食終了
15日（日） 卒業式準備（1、2年生 登校日）
16日（月） 第44回卒業証書授与式（1、2年生 代休日）
18日（水） 2年生 大阪校外学習
24日（火） 修了式



※定時退勤日：2月9日（月）と18日（水）に予定しています。

太子西中学校報

令和8年1月22日 発行

太子町立太子西中学校

校長 森澤 宏亘